



singen hegau

Aus Liebe zum Nächsten

Unsere Mission – der Unternehmenszweck

„Die Caritas Singen-Hegau unterstützt die Menschen, die mit uns verbunden sind dabei, ihr Leben so selbstbestimmt und würdevoll wie nur möglich zu gestalten.“

Würde und soziale Gerechtigkeit – das sind große Werte: Menschen sind unterschiedlich, Lebenssituationen sind es auch. Entsprechend vielfältig gestaltet sich unsere Gesellschaft. Was jedoch alle Menschen eint, ist der Anspruch auf ein würdevolles, selbstbestimmtes Leben. Und genau dafür arbeiten wir. Wir schützen die Individualität und Einzigartigkeit der Menschen, die mit uns verbunden sind. Wir helfen, wo unsere Hilfe gefragt ist und sorgen für sozialen Halt. Wir tun dies auf Grundlage unserer christlichen Werte. Aus Liebe zum Nächsten.

Unsere sozialen Dienstleistungen und Angebote sind vielfältig: Sie reichen von der Pflege- über die Behindertenhilfe bis hin zu Beratungsdiensten und zur ambulanten Krankenhilfe und der Betreuung von Kindern in unseren Kitas. Wo immer möglich, entwickeln wir unsere Angebote individuell mit den Menschen, die wir unterstützen, fördern und begleiten. Unsere Angebote sind diskriminierungs- und stigmatisierungsfrei sowie barrierereduziert. Und wir setzen uns für Menschen mit Behinderungen ein: Ihnen und ihren Angehörigen ermöglichen wir eine strukturstiftende Lebenswelt. Als Bildungsträger sorgen wir zudem dafür, dass Menschen mit erhöhtem Vermittlungsbedarf einen Arbeitsplatz finden. Und wir verwenden unsere ganze Flexibilität, Kreativität, Wirtschaftlichkeit und Vernetzung in der Gesellschaft darauf, unser Ziel zu erreichen: maximale Selbstbestimmung und Würde für alle.

Unsere Vision – die zukünftige Wirklichkeit

„Wir schützen die Würde unserer Mitmenschen. In unserer Region leben alle Menschen würdevoll und möglichst selbstbestimmt – so unterschiedlich ihre Lebenssituationen auch sind. Jeder Einzelne wird respektiert und geachtet.“